
Nouveau conseil d'administration
Nominations, besoins urgents et

répercussions possibles
 

C'est maintenant Jean-Yves Collette qui assumera la fonction de président du
C.A. alors que Robert Leblanc remplira le poste de vice-président. Sylvie Hamel
continuera son excellent travail à la trésorerie.
 
Il y a toujours quatre postes non comblés:

Entretien des propriétés et grands travaux
Chemins et sentiers
Embarcations
Responsable des technologies de l'information

Sans l'ajout de nouveaux administrateurs, nous serons dans l'obligation
de reporter certains projets. Il faudra également revoir le mode de
fonctionnement de notre organisation.
Si vous avez quelques heures à donner ou si vous connaissez quelqu'un de
disponible, n'hésitez pas à communiquer avec nous.

L’essentiel de l’assemblée
générale annuelle de l’APLS du

4 mai 2024



La réunion s’est tenue en présence à la salle La Missisquoise d’Eastman. Plus de
cent personnes étaient présentes

La présidente, madame Hélène Thibault, a brossé un portrait des données du
Domaine. Elle a également rappelé les divers dossiers qui ont retenu l’attention:
le moratoire sur les nouvelles constructions qui a mené à l'adoption de
règlements municipaux en 2024. Ceux-ci augmentent les exigences et les
contraintes physique pour chaque terrain à être construit. Elle a également parlé
de la municipalisation des chemins de tolérance de la rue des Merisiers et de
l'Impasse du Ruisseau. Finalement, elle a présenté quelques scénarios à l'étude
en ce qui a trait à une deuxième voie de sortie pour le domaine.

Par la suite, les administrateurs sont venus, tour à tour, présenter les réalisations
de l’année précédente ainsi que les projets de 2024. La trésorière a rendu
compte du portrait financier de l’association.
 
Les responsables du tennis et du club de pêche ont également présenté leur
rapport.
 
Dans le but de mieux connaître le rendement du lac au niveau de la pêche et de
connaître son potentiel au niveau de sa chaîne alimentaire, le club de pêche ainsi
que les responsables en environnement de l'APLS, invite les membres du club de
pêche à remplir une fiche de bilan de pêche pour chacune de vos pêches
quotidiennes en utilisant le lien suivant:
https://www.lac-sittelles.org/club-de-pêche
 

L’APLS remercie chaleureusement Hélène Thibault, Louis Lespérance, Claude
Drouin, Renée Lambert et Jean-Pierre Banos, administrateurs sortants, pour leur
contribution inestimable au sein du conseil. Merci également à François Dorval
qui a assuré l'intérim au poste de secrétaire. C'est maintenant Julie Poulin qui
prend la relève.

Bienvenue à Myriam Beauchemin qui a été élue par acclamation. Il faut noter que
quatre postes au conseil d'administration demeurent vacants ce qui entraînera
des modifications dans les dossiers à traiter.

En fin de réunion, madame Lisette Maillé, mairesse de la ville d’Austin, a pris la
parole pour parler des grands enjeux de notre secteur. Elle a également répondu
à quelques questions de l’auditoire.
 

Message de la municipalité

https://www.lac-sittelles.org/club-de-p%C3%AAche


Rechargement de la rue du lac des Sittelles
Bonjour,
Un mot pour vous aviser qu’à moins de gros imprévus, le rechargement en
gravier et la compaction de la rue du lac des Sittelles débutera la semaine
prochaine, idéalement lundi. L’entrepreneur est Normand Jeanson Excavation. 
Bonne journée.
 
Manon Fortin, avocate
Directrice générale

APLS
1, rue du lac des Sittelles, J0B 1B0, Austin
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